

## Klinik Pratama Tiara Nusantara Resmi Dibuka, Suardi Saleh: Perkuat Layanan Kesehatan di Kabupaten Barru

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - [BARRU.JARNAS.OR.ID](http://BARRU.JARNAS.OR.ID)

Jan 14, 2025 - 14:19



*Bupati Barru dua periode Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si dalam sambutannya, mengapresiasi keberadaan Klinik Pratama Tiara Nusantara yang dinilai memiliki fasilitas modern dan representatif*

**BARRU**– Klinik Pratama Tiara Nusantara resmi dibuka di Jalan Masjid Raya, Kecamatan Barru, Kabupaten Barru. Peluncuran klinik ini dihadiri oleh berbagai

pihak, termasuk Pimpinan Pondok Pesantren DDI Mangkoso, AG. Prof. Dr. K.H. M. Faried Wadjedy, M.A., Direktur Klinik Tiara Nusantara, Ir. MS Ihsan Syahrul, serta dari Pemerintah Kabupaten Barru dan instansi terkait lainnya. Selasa (14/1/2025).

Bupati Barru dua periode Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si dalam sambutannya, mengapresiasi keberadaan Klinik Pratama Tiara Nusantara yang dinilai memiliki fasilitas modern dan representatif.

"Klinik ini sangat membantu Pemerintah Kabupaten Barru dalam menyediakan pelayanan kesehatan dasar kepada masyarakat. Kami berharap klinik ini dapat memberikan pelayanan yang optimal serta edukasi terkait kesehatan kepada masyarakat Barru," ujar Bupati Barru.

Suardi Saleh juga menekankan pentingnya tenaga medis yang terampil dan berkomitmen untuk melayani masyarakat dengan sepenuh hati, serta mengoptimalkan tenaga lokal dalam operasional klinik.

"Kami berharap Klinik Tiara Nusantara dapat terus bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten Barru untuk meningkatkan derajat kesehatan masyarakat," tambahnya.



Sementara itu, Direktur Klinik Tiara Nusantara, Ir. MS Ihsan Syahrul, menjelaskan bahwa klinik ini merupakan bagian dari jaringan Klinik Tiara Nusantara yang sebelumnya sudah berstatus klinik utama di Jalan Jend. Sudirman.

"Klinik Pratama ini fokus melayani rawat jalan, sementara klinik utama kami akan lebih mengutamakan perawatan inap. Kami juga akan segera menjalin kerja sama dengan BPJS untuk mempermudah akses masyarakat terhadap layanan kesehatan," ujarnya.

Ir. Ihsan menegaskan bahwa pihaknya berkomitmen untuk mengutamakan tenaga kesehatan lokal, seperti dokter umum, dokter gigi, apoteker, dan tenaga medis lainnya, untuk memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat Barru.

Klinik Pratama Tiara Nusantara menyediakan berbagai layanan kesehatan, antara lain Poli Umum, Poli Gigi, Poli KIA/KB, Apotek, dan Laboratorium. Kehadiran klinik ini diharapkan dapat semakin memperkuat akses kesehatan bagi masyarakat Barru dan mendukung program Pemerintah Kabupaten Barru dalam meningkatkan derajat kesehatan warganya.

Dengan sinergi antara klinik ini dan Pemerintah Kabupaten Barru, diharapkan pelayanan kesehatan di daerah tersebut akan semakin merata dan berkualitas.